

FACSA entrega sus becas a un total de 24 estudiantes de la UJI - Mediterráneo - 31/01/2017



► Promotores, colaboradores y beneficiarios de las ayudas de Facsa.

AYUDAS A LA FORMACIÓN EN LA UNIVERSITAT PÚBLICA CASTELLONENSE

Facsa entrega sus becas a un total de 24 estudiantes de la UJI

► Cada beneficiario obtiene mil euros de aportación máxima

R. D.
CASTELLÓN

La empresa castellanense Facsa, puntera en la gestión del ciclo integral del agua en España y perteneciente al Grupo Gimeno, hizo entrega ayer lunes de las becas que llevan su nombre a un total de 24 estudiantes de la Universitat Jaume I, residentes en Castellón. El objetivo de estas ayudas es apoyar a los universitarios de

la capital de la Plana que, por su situación económica, puedan tener dificultades para hacer frente a las tasas académicas.

El acto de entrega, que contó con la presencia de la alcaldesa de la ciudad, Amparo Marco; del rector de la UJI, Vicent Climent; el presidente de Facsa, Enrique Gimeno; y el jefe de servicio de aguas potables de la empresa, Manuel Brea, fue el colofón a una convocatoria a la que se habían presentado un total de 120 solicitudes. Finalmente, fueron 24 los seleccionados, diez de ellos corresponden al primer curso

de grado y otros 14 al segundo curso y posteriores, con una aportación máxima de mil euros por beneficiario, según informaron ayer fuentes municipales.

Gimeno, durante su intervención, animó a los estudiantes a perseverar «en el esfuerzo y en la excelencia que, en el futuro, se traducirá en un mayor número de oportunidades», señaló.

La alcaldesa, por su parte, aprovechó la oportunidad para anunciar la creación de unas becas propias del Ayuntamiento, que estarán dotadas por un importe total de 25.000 euros. ≡